

AYUDA A HIJOS DE MAESTROS. Cerca de 200 mil colones anuales cancela Bienestar Magisterial a los familiares de 157 hijos de maestros que han muerto por la violencia. Todos son menores de 21 años. La Prof. Rosa Mélida Villatoro, directora, entrega los cheques.

Sumisión y Entreguismo Simboliza Beso de Duarte

De una manifestación que ha asistido. de total y absoluta sumisión del gobierno salvadoreño al de Estados Unidos, a fin de conseguir millonarias ayudas que el pueblo no disfruta y que sólo se conocen por las noticias, califica el Dr. Roberto García Alvarado el beso que el Presidente Duarte dio a la bandera norteamericana

El abogado señala que en el acto de recibimiento en la Casa Blanca, Duarte pudo haber transgredido el protocolo quizás por desconocimiento, tal como ha sucedido en otras dos ceremonias oficiales a las

El Dr. García Alvarado citó el caso de cuando Duarte viajó a Portugal, donde en su discurso, en vez de dirigirse al Presidente de ese país, lo hizo al Primer Ministro; asimismo, cuando la Reina Sofía de España llegó de visita a El Salvador, Duarte la tomó de los brazos y de la cintura, acto ofensivo para la Corona v pueblo españoles. añadió el declarante.

El conocido abogado comenta que este proceder del Presidente Duarte puede tener otra interpretación que podría comparar su beso con el que Judas le dio a Jesu-

Inconclusa Dejó MOP Vía en San Pedro Nonualco

Vecinos de San Pedro Nonualco, departamento de La Paz, desmienten que haya sido concluida la pavimentación de un tramo de carretera entre Zacatecoluca y esa localidad, como se afirma en la Memoria de Labores 1986-1987 de Obras Públi-

Los quejosos señalan que dicho tramo comprende dieciséis kilómetros, pero sólo se han pavimentado diez, los cuales han tenido que ser reparados varias veces.

porque evidentemente en esta obra se utilizaron deficientes materiales.

Los ciudadanos que tienen necesidad de transportarse de San Pedro Nonualco a Zacatecoluca ven preocupados que sólo llegan algunos peones para dar la impresión de que están trabajando en la vía, convertida en "otro instru-mento de la propaganda del actual Gobierno de la República'

Añaden que la situa--Favor pase a la página 9.

Empleados del MAG Contra Llegada Morales Ehrlich

Descontento general rio al conversar con los priva entre los empleados del Ministerio de Agricultura por la reciente llegada del ex-alcalde Antonio Morales Ehrlich, quien, como primera providencia, dispone a reestructurar los cuadros de mando, reubicar y despedir antiguos empleados y sustituirlos por gente de su entera confianza", según dito aver un grupo de personas de ese Ministe-

periodistas.

Morales Ehrlich fue nombrado titular del MAG a principios de mes, en sustitución de Aquilino Duarte, sobrino del Ing. Napoleón Duarte y quien fue nombrado 'representante presidencial en la comisión de

Tal cargo no aparece en el presupuesto, pero

-Favor pase a la página 9

En esta ocasión "con el beso que Duarte dio a la bandera norteamericana, se está señalando el camino para entregar

-Favor pase a la página 5.



SEMINARIO. Un seminario sobre posibilidades de obtener más ayuda de la Cámara de la Pequeña Empresa de Aquisgrán, Alemania, se realizará del 19 al 21 de noviembre. Informan: Ing. Pedro Abrego, de CENAP; Ricardo Serpas, de FENAPES, y Roberto Zaldaña, de CONAES.

Contrato por ₡ 65 Millones Firma la CEL

Un préstamo por 65 millones de colones fue firmado el jueves por la presidencia de la Comisión Ejecutiva del Río Lempa (CEL) y del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE).

Personeros de la CEL informaron que los fondos obtenidos en virtud de dicho crédito serán utilizados para la ejecución del llamado "Proyecto de Factibilidad del Campo Geotérmico de Chipilapa", en Turín, Chalatenango.

A la firma del contrato asistieron el Presidente de CEL, general Abdul

-Favor pase a la página 25.

El Salvador fue País más Castigado por OIC

A El Salvador se le castigó con el mayor recorte de cuota en la O.I.C. de todos los países exportadores miembros de la O.I.C., afirman di-rigentes de Alianza Re-

Reajustan Plan

Concordia' Reajustes que prevén los procedimientos militares por seguir al haber un cese el fuego e inclusive si fracasa el acuerdo 'Esquipulas II'', ha hecho la Fuerza Armada al Plan "Concordia", según lo declaró el Ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova.

El funcionario castrense aseguró que el plan está funcionando tal y como se ha planificado, "tiene opciones para operar cumpliendo la Constitución ante cualquier cosa que pase".

-Favor pasè a la pagina 9

publicana Nacionalista (ARENA)

La cuota salvadoreña sufrió un recorte de más del 11%, lo que significa 331,000 quintales, o sea 180 millones de colones a los precios actuales. Si los precios suben, la pérdida será, lógicamente, mayor, detallan los declarantes

Agregan que el gobierno marxista nicaragüense que, al igual que El Salvador estatizó el Comercio Exterior, siguió a nuestro país con una reducción drástica de casi el 11%

Los demás países centroamericanos y México

-Favor pase a la página 25.

Más de 3 Millones Viven en Pésimas Condiciones

La solución al problema de la vivienda en nuestro país se vuelve más complejo y dificil cada día. Actualmente más de 3 millones de salvadoreños están viviendo en condiciones deplorables, declaran voceros de la Fundación HABI-TAT entidad de la em-

presa privada, fundada recientemente.

Tradicionalmente, indican, la producción anual de viviendas ha sido inferior a la que se requiere para cubrir las necesidades de la población en continuo creci-

-Favor pase a la página 5

Para Arrendarlo Quitarán Barco Escuela a Alumnos

Estudiantes de Bachillerato de Navegación y Pesca de La Unión corren el peligro de quedarse sin continuar su carrera debido a que el Gobierno proyecta arrendar el Barco-Es-cuela a Venezuela, denuncia don Edmundo Dheming, candidato a Alcalde de La Unión por Alianza Republicana Na-

cionalista (ARENA). Dice el señor Dheming que el barco-escuela estuvo abandonado durante mucho tiempo debido a desperfectos, pero que gracias a gestiones de los padres de familia, el Gobierno de Canadá había proporcionado 250 mil colones para su repa-

-Favor pase a la página 5

Anuncian Nuevos Atascos en Bulevar Desde Lunes

Nuevos congestionamientos de vehículos podrían originarse la próxima semana en el Bulevar del Ejército y calle antigua a Soyapango (Agua Caliente), al llevar a cabo Obras Públicas trabajos de pavimentación y bacheo durante las horas de mayor movimiento.

El martes de la sema-

na pasada los trabajadores del MOP pavimentaron un tramo del Bulevar, a la altura de MOL-SA, lo que originó uno de los congestionamientos más grandes que se ha producido en la capital. Los microbuses y autobuses quedaron atrapados por horas, lo que

-Favor pase a la página 5.



CHAMPAS EN LA CAPITAL. A un año del terremoto, el área metropolitana de San Salvador aún se encuentra con velachos y champas en parques, calles, predios privados y centros educativos. Los ofrecimientos de vivienda por parte del gobierno sigue siendo demagogia, según lo ha externado el Comité de Damnificados.